
Время довольно длинно для тех, кто им пользуется: кто трудится и мыслит, тот расширяет его пределы.
Франсуа-Мари Вольтер.
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ЧТ, 12 августа: утро +210, вечер +320,
ск. ветра - 1 м/с (Зап.).

Погода в Богдановиче
ВТ, 10 августа: утро +150, вечер +320,
ск. ветра - 2 м/с (Зап.).
СР, 11 августа: утро +220, вечер +320,
ск. ветра - 1 м/с (С-З). 



коммунальное 
хозяйство

воПрос недели



– Александр Иванович, какую пло-
щадь жилья обслуживает ваша орга-
низация?

– Если говорить только про жилье, 
то 16 многоквартирных домов общей 
площадью 8900 квадратных метров. 
Кроме этого, мы обслуживаем объекты 
социальной сферы, которые заключают 
с нами договоры на содержание и обслу-
живание. В Чернокоровском – это школа, 
в Гарашкинском и Волковском – школы 
и детские сады, в Ильинском – школа, 
детсад и здание управления сельской 
территории.

– Какие услуги вы предоставля-
ете?

– Во всех перечисленных пунктах и 
в Суворах мы занимаемся подъемом и 
подачей холодной воды. В Ильинском 
и Гарашкинском осуществляем центра-
лизованную подачу тепла. Кроме того, 
предоставляем весь объем жилищных 
услуг – проведение капитального и теку-
щего ремонтов, содержание придомовых 
территорий, вывоз твердых и жидких 
бытовых отходов.

– Каким был для вашего коллек-
тива отопительный сезон 2009-2010 
годов?

– Отопительный сезон был напряжен-
ным. Поскольку средняя температура 
наружного воздуха этой зимой оказалась 
значительно ниже, чем в предыдущие 
зимы, расход угля на эксплуатируемых 
нами котельных на 1300 тонн превысил 
расчетные величины. Тем не менее ото-
пительный сезон прошел без аварий на 
сетях и оборудовании.

– Когда началась подготовка к 
новому отопительному сезону и как 
она проходит?

– Несмотря на то, что в 2010 году село 
Ильинское должно перейти на автоном-
ное газовое отопление, коллектив на-
шего предприятия сразу после окончания  

«У меня умер отец, пенсию в теку-
щем месяце он не успел получить. Слы-
шала, что эта сумма выплачивается 
родственникам. Правда ли это?

И. КАзАнцевА,
г. Богданович».

Отвечает на вопрос руководитель 
клиентской службы управления Пен-
сионного фонда Е.А. Жернакова:

– Да, это верно. Члены семьи, ко-
торые проживали на момент смерти 
вместе с пенсионером, могут полу-
чить недополученную им пенсию за 
текущий месяц. К примеру, пенсионер 
должен был получить пенсию 15 июня, 
а скончался 9 июня. В этом случае всю 
месячную сумму причитающейся ему 
пенсии за июнь смогут получить его 
родственники.

Обратиться в УПФ по этому вопросу 
необходимо в течение полугода со дня 
смерти пенсионера.

Если на пенсионные средства пре-
тендуют несколько членов семьи, сумма 
делится между ними поровну. В против-
ном случае необходимо обратиться в 
УПФ с отказом от этих денег лично либо 
через законных представителей.

Для выплаты недополученной суммы 
пенсии нужно представить паспорт за-
явителя, свидетельство о смерти, доку-
менты, подтверждающие родственные 
отношения (свидетельства о браке, о 
рождении), а также справку с места 
жительства о составе семьи.

Часто бывает, что пенсионер прожи-
вает отдельно от членов своей семьи. 
В этом случае сумма недополученной 
им пенсии наследуется в соответствии 

с Гражданским кодексом РФ. Для этого 
родственникам необходимо спустя че-
тыре месяца со дня смерти пенсионера 
обратиться в нотариальную контору, 
которая сделает соответствующий за-
прос в УПФ, а мы, в свою очередь, 
предоставим подтверждающую справку, 
на основании которой заявитель в даль-
нейшем получит свидетельство о праве 
на наследство.

Недополученную пенсию выплатят 
обратившемуся, когда он вступит в 
право на наследство, т.е. через полгода 
со дня смерти умершего.

Следует напомнить, что родственни-
ки так же, как и другие лица, взявшие 
на себя обязанности по захоронению, 
имеют право на социальное пособие на 
погребение (4600 рублей). Это пособие 
выплачивается в разных организациях, 
в зависимости от возраста и занятости 
умершего.

Пенсионный фонд выплачивает 
это пособие на погребение умерших 
неработающих пенсионеров. Органы 
соцзащиты – если умерший не работал 
и не являлся пенсионером. Органи-
зация-работодатель – если умерший 
работал, либо работает один из роди-
телей или другой член семьи умершего 
несовершеннолетнего.

Для того, чтобы получить это по-
собие на ушедшего из жизни пенсио-
нера, нужно обратиться в управление 
Пенсионного фонда не позднее шести 
месяцев со дня смерти. С собой иметь 
необходимые документы: паспорт обра-
тившегося, справку из ЗАГСа о смерти 
пенсионера и трудовую книжку умерше-
го (или справку с последнего места его 
работы). Последний документ нужен 
для подтверждения факта, что на день 
смерти пенсионер не работал. 

трудовое лето «сельжилфонда»

МУП «Сельжилфонд» – это 
жилищно-коммунальное пред-
приятие, обслуживающее много-
квартирные дома и предостав-
ляющее коммунальные услуги 
(тепло и холодную воду) в селах 
Чернокоровском, Гарашкинском, 
Ильинском, Волковском и Суво-
рах, а также в деревнях Паршина 
и Раскатихе. Как идут дела у 
коллектива этого предприятия 
в 2010 году? С таким вопросом 
я обратился к директору «Сель-
жилфонда» А.И. Олькову.

Окончание на 2-й стр.

вы сПрашивали

Пенсия в наследство

Работники МУП «Сельжилфонд» А.В. Терехов, А.А. Андреев и Н.Н. Богданов на замене 
водопровода в Суворах.

Фото А. КОлОсОвА.





КАК Вы ВедеТе СеБя  
В леСУ?

Р.Г. Орлов, пенсионер:
– Я всегда аккуратно веду себя 

в лесу. Всю жизнь летом кормлюсь 
лесными дарами: собираю ягоды, гри-
бы, полезную траву, которую потом 
засушиваю и завариваю вкусные чаи 
зимой. Никогда в жизни я не вредил 
лесу. Не разжигал костры, не сорил. И 
никогда не понимал и не понимаю тех, 
кто позволяет себе это. Из-за таких 
безответственных людей сегодня горит 
Россия.

О.А. Секачёва, медицинский работник:
– Мы с семьей, друзьями часто вы-

езжаем на природу – шашлыки, отдых, 
воздух… Но после себя всегда убираем, 
приучаем к этому и детей. Не знаю, 
почему люди так халатно относятся к 
природе, ведь мы от нее зависим. И она 
нам не прощает такого к ней отношения. 
Вот мы и горим, и тонем, и от засухи 
страдаем.

Н.В. Никитина, домохозяйка:
– Когда наша семья выбирается 

на природу, в том числе и на отдых в 
лес, то обязательно соблюдает правила  
безопасности. Стараемся не сорить, 
мусор всегда собираем в мешок. Если 
разводим костер, то обязательно следим 
за огнем и, конечно, тушим перед от-
ъездом и даже иногда то место, где был 
костер, засыпаем землей. А совсем не-
давно мой сын, выучив в школе правила 
поведения на природе, научил нас всех, 
как нужно правильно разводить костер, 
теперь пользуемся его советами.

В.М. Пантелеймонов, строитель:
– Раньше, в молодости, мы очень 

часто ходили в лес, и в многодневные 
походы, и на выходные. Спали в палат-
ках, готовили пищу, да и просто сидели 
вечерами у костра. Лесные пожары, 
конечно, бывали и тогда, но не в таком 
масштабе, как в этом году по всей Рос-
сии, поэтому мы всегда соблюдали пра-
вила безопасности, которые расскажут 
в любом туристском клубе. Готовить 
тщательно место костра (костровище): 
обязательно окапывать его, обклады-
вать бортиком из земли и дерна корня-
ми наружу, можно укрепить камнями. 
Иметь под рукой воду, круглосуточно 
у костра оставлять дежурного.

А.Н. Потапов, водитель:
– В школе я считался заядлым тури-

стом, в молодые годы тоже не одну сот-
ню километров прошагал с рюкзаком, 
поэтому с детства и по настоящее время 
в лесу я веду себя очень осторожно. 
Когда ты в пятидесяти километрах от 
ближайшей автодороги, лесной по-
жар для тебя – верная смерть, от него 
пешком не уйдешь. А значит, костер 
под деревом разжигать нельзя, нельзя 
оставлять после себя и ни одного тлею-
щего уголька. Как вел себя раньше, так 
и веду по сей день.

М.В. Николаев, охранник ЧОП:
– Часто с друзьями выезжаем отды-

хать на природу. И, если честно, никогда 
не задумывался над тем, как правильно 
себя вести в лесу. Мы просто всегда 
убираем за собой все следы своего 
пребывания. Еще стараемся следить за 
огнем, чтобы не случилось пожара. Ду-
маю, каждый должен соблюдать в лесу 
элементарные правила безопасности, 
чтобы не испортить себе и другим отдых 
и не устроить какое-нибудь обширное 
возгорание.
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отопительного сезона провел опрессовку 
теплосетей как в Гарашкинском, так и в Ильин-
ском, выявляя и устраняя «слабые места». 
Кроме того, мы провели ревизию запорной 
арматуры основного и вспомогательного обо-
рудования в котельных. По большому счету, к 
началу отопительного сезона мы уже готовы.

– Какие работы «сельжилфонд» про-
вел по обслуживанию жилого фонда? И 
что планирует сделать в будущем?

– В Ильинском на обслуживании у нас 
находятся муниципальные многоквартирные 
дома на улице Ленина. По двум из них –  
NN 42 и 61 – план мероприятий выполнен 
полностью, в них проведена ревизия запор-

В целях удовлетворения потребности 
населения городского округа Богданович 
в предоставлении мест в дошкольных 
образовательных учреждениях, в соот-
ветствии с целевой программой «Расши-
рение сети дошкольных образовательных 
учреждений городского округа Богданович 
на 2007-2015 годы», 

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Установить с 01.07.2010 года пре-

дельную наполняемость в группах обще-
развивающей направленности:

от 1 года до 3 лет - 20 детей от 3 лет 
до 7 лет - 25 детей.

2. Начальнику Управления обра-
зования ГО Богданович Чижовой Н.Н. 
ознакомить руководителей дошкольных 
образовательных учреждений городского 
округа Богданович с настоящим Поста-
новлением. 

3. Руководителям дошкольных образо-
вательных учреждений городского округа 
Богданович:

3.1. Внести изменения в нормативные  
документы, регулирующие деятельность 
учреждений.

3.2. Создать условия, отвечающие 
требованиям СанПиН 2.4.1.1249-03.

4. Начальнику финансового управ-
ления в ГО Богданович Голованову В.Л.  
обеспечить  финансирование средств в  
пределах  выделенных ассигнований.

5. Опубликовать настоящее постанов-
ление в газете «Народное слово».

6. Контроль за исполнением постанов-
ления оставляю за собой.

А.А. БыКОв,
Глава городского округа Богданович.

ПоСТАноВлЕниЕ глАВы го богдАноВиЧ 
№ 1422 оТ 02. 07. 2010 годА

о регулировании предельной 
наполняемости действующих 

групп в муниципальных  
дошкольных образовательных 

учреждениях го богданович

Согласно информации, предоставленной 
главным специалистом управления сельско-
го хозяйства по племенному животноводству 
Л.В. Мальцевой, 4 мая сельхозуправление 
издало приказ N 26 «О подготовке объектов 
отрасли животноводства к работе в зимних 
условиях 2010-2011 годов». Хозяйствами 

двух районов: Богдановичского и Сухолож-
ского – были представлены планы меропри-
ятий, согласно которым ремонтные работы 
предусмотрено завершить 1 сентября.

По состоянию на 30 июля в хозяйствах ГО 
Богданович к зимовке было подготовлено че-
тыре коровника из 16, что составляет 25 про-
центов, шесть телятников из 27 (22 процента) 
и четыре профилакторника и родотделения из 
шести (67 процентов). Ремонт животноводче-
ского корпуса считается завершенным после 
его дезинфекции и побелки. В большинстве 
хозяйств нашего городского округа, по словам 
Ларисы Владимировны, эти операции запла-
нировано провести в августе. Исключение 
составляет СПК «Колхоз имени Свердлова» 
– именно его животноводческие корпуса были 
готовы уже в июле. Кстати сказать, высокий 
процент готовности наблюдается в сфере 
свиноводства – к открытию зимовки готовы 
восемь корпусов из 17 имеющихся в хозяй-
ствах. В ряде наших сельхозпредприятий 

темп ремонта животноводческих помещений 
оставляет желать лучшего. Но и в Свердлов-
ской области в целом темп подготовки к зиме 
ниже прошлогоднего уровня.

Самыми крупными ремонтными работами 
в 2010 году у нас заняты четыре животновод-
ческих фермы. В ООО «БМК» идет рекон-
струкция телятника N 7 на Тыгишской МТФ. В 
новом хозяйстве Барабинской сельской тер-
ритории ООО «Русь великая», которое при-
обрело весь имущественный комплекс КХ 
«ИП Варданян А.А.», идет восстановление 
двух коровников и родотделения Барабин-
ской МТФ. СПК «Колхоз имени Свердлова» 
строит санпропускник на СТФ N 1.

В августе планируется модернизация и 
Ляпустинской МТФ – министерством госи-
мущества Свердловской области заключен 
договор с ООО «Богдановичская АПК», кото-
рому принадлежит эта ферма, на передачу 
доильной установки «Елочка».

А. МИхАйлОв. 

Рост насилия является сегодня не-
оспоримым фактом. По данным сайта 
Комитета по вопросам семьи, женщин и 
детей Государственной думы РФ, более 
миллиона детей в России ежегодно под-
вергаются жестокому обращению или на-
силию. За последние пять лет в три раза 
увеличилось число фактов насилия над 
детьми в семье.

Зарегистрированы подобные случаи и в 

нашем городском округе. По информации 
председателя ТКДНиЗП М.В. Румянцевой, 
всего за 2009 год в отношении несовер-
шеннолетних совершено 28 преступлений 
по статьям 115 («Умышленное причинение 
легкого вреда здоровью») и 116 («Побои»). 
С января по июнь 2010 – уже 14 таких слу-
чаев. По статье 117 УК РФ («Истязание») в 
2009-м зарегистрировано два преступления 
в отношении малолетних, за шесть месяцев 
этого года – одно.

Кроме того, за 2009 год по ст. 156 УК РФ 
(«Неисполнение обязанностей по воспита-
нию несовершеннолетнего») осуждены двое 
родителей из двух семей. Им назначены 
исправительные работы. За шесть месяцев 
текущего года таких фактов выявлено не 
было, однако возбуждено уголовное дело по 
ст. 116 УК РФ («Побои»). Обвинение предъ-
явлено матери несовершеннолетнего. Дело 
направлено в прокуратуру с последующей 
его отправкой в суд.

«Дети – наиболее уязвимая часть населе-
ния, – считает директор ЦСПСиД Т.А. Лакия, 

– даже взрослый, подвергшийся насилию, 
далеко не всегда способен справиться с 
психологическими последствиями этой трав-
мы, что уж говорить о детях… Ребенок – это 
отражение нашей жизни. Если дети плачут, 
на теле многих есть синяки и ссадины – зна-
чит что-то не так в нашем обществе. Нужно 
что-то менять».

Дети по-своему высказали свое от-
ношение к этой проблеме. В ходе акции 
«Мы против насилия» они нарисовали 
рисунки на асфальте, оставили цветные 
отпечатки своих ладоней на плакатах 
«Против насилия» и «За семью», прочи-
тали в «открытый» микрофон пословицы 
о добре и зле…

Большинство из маленьких участников 
отнеслось к происходящему как к игре, тем 
более что акция была насыщена спортивны-
ми состязаниями, был организован просмотр 
мультфильмов, состоялся концерт, подго-
товленный воспитанниками стационарного 
отделения ЦСПСиД.

И за кажущейся веселостью не сразу 
можно было разглядеть, как лица ребят ста-
новились серьезными при заполнении ано-
нимной анкеты по теме акции, при оформ-
лении плаката «Выскажи свое мнение»… 
У многих из этих ребят, по сути, только 

не вступать в разговоры с незнако-
мыми людьми – ни взрослыми, ни подрост-
ками, ни мужчинами, ни женщинами;

не соглашаться сесть в автомо-
биль, чтобы «показать дорогу» либо под 
любым другим предлогом;

не заходить в чужие подъезды, 
квартиры, на стройки, в подвалы, в любые 
безлюдные и укромные места, как бы его 
ни уговаривали;

не принимать угощение, игрушки 
и другие подарки от чужих людей, как бы 
сильно ни хотелось;

о подобных случаях немедленно 











рассказать родителям или учителю, тому 
взрослому, которому ребенок может до-
верять;

не заходить в свой подъезд и не 
ездить в лифте с чужими людьми;

если кто-то настойчиво идет за 
ребенком, научите его привлечь внима-
ние прохожих, попросить о помощи либо 
убежать в людное место;

если во время прогулок или возле 
школы ребенок замечает чужого челове-
ка, настойчиво наблюдающего за детьми, 
пусть знает, что об этом нужно сообщить 
взрослым.

 







начинающих жить, судьба уже искалечена: 
нет дома, нет семьи… Одни – воспитанники 
детского дома, приюта ЦСПСиД, школы-ин-
терната N 9, другие – условно осужденные, 
состоящие на учете в уголовно-исполнитель-
ной инспекции.

Как заверили нас в ТКДНиЗП, меропри-
ятия, направленные на противодействие 
жестокому обращению с детьми в ГО Богда-
нович, не ограничатся этой акцией. главой 
го подписано соответствующее поста-
новление об участии в конкурсе городов 
России «город без жестокости к детям», 
на основании которого субъектами системы 
профилактики утвержден план мероприятий. 
Этот конкурс инициирован Фондом под-
держки детей и проводится в рамках обще-
национальной информационной кампании 
по противодействию жестокому обращению 
с детьми. Всего в нем заявили желание уча-
ствовать 189 городов из 58 субъектов РФ. 
Допущены 182, в том числе Богданович.

Результатом этой кампании должно стать 
не только сокращение случаев проявления 
жестокости и насилия к несовершеннолет-
ним, но и главное – организация реальной 
помощи детям.

с. сОБОлевА.
Фото автора.

ной арматуры, на доме N 61 выполнен ремонт 
мягкой кровли площадью в 500 квадратных 
метров. Дом N 38 нуждается в ремонте ши-
ферной кровли и межпанельных швов – эту 
работу запланировано провести в ближайшее 
время. В Гарашкинском по всем пяти много-
квартирникам проведена ревизия запорной 
арматуры, в доме N 11 на улице Ильича в 
настоящее время завершен ремонт мягкой 
кровли (75 квадратных метров). Остальные 
работы – ремонт отмосток, трубопроводов 
и кровель других домов – запланированы 
на август-сентябрь. В Волковском дом N 47 
на улице Щипачева к зиме готов, осталось 
провести ремонт ограждения газонов. В 
двух других многоквартирниках в ближайшее 
время начнется ремонт кровель, отмосток, 

подвальных и подъездных дверей, а также 
остекление подъездных оконных блоков. 
Меньше всего работ выполнено по Черно-
коровскому. Из пяти домов завершен лишь 
ремонт крылец дома N 38 на улице Ком-
сомольской, другие работы запланировано 
провести в августе и сентябре.

– водоснабжение относится к числу 
самых проблемных сторон жизни сель-
чан. Что сделано в этом направлении?

– В Гарашкинском этим летом заменен 
участок напорной трубы диаметром 76 
миллиметров. В Чернокоровском произве-
дена замена глубинного насоса на сельской 
скважине. И буквально на днях заменен про-
блемный участок водопровода в Суворах.

А. КОлОсОв. 

трудовое лето «сельжилфонда»
Окончание. нач. на 1-й стр.

готовность ферм хуже прошлогоднего
как хозяйствуем

Период стойлового содержания 
скота в наших краях растягивается 
на добрые восемь месяцев, хотя 
и носит он в просторечии термин 
«зимовка». Подготовка к зимовке 
ведется в двух направлениях: по 
линии заготовки кормов зимнего 
рациона и по линии ремонта жи-
вотноводческих корпусов.

дети против насилия
на злоБу дня

«Насилие – это плохо, плохо, 
плохо», «я выступаю против на-
силия», – так дети высказали свое 
отношение к проблеме, которая 
стала темой акции, прошедшей воз-
ле ЦСПСид. Организаторами этого 
мероприятия выступили специали-
сты соццентра.

Что должен знать ребенок, чтобы не стать жертвой насилия:

В ходе акции дети выражали свое отношение к проблеме рисунками на асфальте.
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Страница Законодательного Собрания Свердловской области

В Законодательном Собрании насту-
пили летние парламентские каникулы. 
об итогах весенней сессии расска-
зывает председатель Палаты Пред-
ставителей людмила Валентиновна 
бАбУШКинА:

- Начну с цифр. С января 2010 года 
проведено 9 заседаний Палаты Предста-
вителей: 6 очередных, одно внеочередное 
и два совместных с областной Думой. 

Согласно регламенту, именно Палата 
Представителей первой оценивает концеп-
ции будущих законов и дает разрешение, 
быть им или нет. За прошедший период 
подготовлены заключения на 78 законо-
проектов, по 6 из них даны отрицательные 
заключения, по 7 сделаны замечания. Рас-
смотрено 72 закона, принятых областной 
Думой, 40 из них, не требующих обязатель-
ного рассмотрения на заседании палаты, 
одобрено комитетами, 31 - Палатой Пред-
ставителей и 1 закон отклонен.

Большая работа проведена над главным 
финансовым документом  - законом «Об 
областном бюджете на 2010 год». После 
тяжелого кризисного 2009 года ситуация в 
экономике стабилизировалась, что позволи-
ло депутатам дважды за полугодие внести 
изменения в бюджет  и сократить дефицит 
с 12 до 6 миллиардов рублей. Большую 
часть дополнительных средств решено на-
править на образование, здравоохранение, 
социальные меры поддержки населения об-
ласти, на дорожное хозяйство, обеспечение 
местами в детских садах, поддержку села, 
финансовую помощь местным бюджетам. 
Предусмотрено увеличение с 1 сентября на 
20 процентов стимулирующих надбавок пе-
дагогическим работникам, которые первыми 
перешли на новую систему оплаты труда. С 
1 декабря зарплата повысится и у остальных 
бюджетников, что значительно раньше, чем 
в других регионах России. 

В год 65-летия Великой Победы свыше 
900 миллионов рублей было  направлено 
на приобретение жилья для ветеранов 
Великой Отечественной войны, и до конца 
года квартиры должны получить более 
двух тысяч человек. В канун праздника 
восстановлена выплата ежегодной де-
нежной компенсации эксплуатационных 
расходов на бензин, ремонт и техническое 
обслуживание транспортных средств инва-
лидам Великой Отечественной войны, кто 
получил автомобиль или стоял в очереди 
на его получение до 1 января 2005 года. 
Пособие в размере 2137 рублей получили 
3478 граждан Свердловской области. 

Во всех городах и поселках прошли 
юбилейные мероприятия. Знаменатель-
ной дате был посвящен VI областной 
творческий конкурс «Камертон», который 
Законодательное Собрание проводит по 
инициативе Палаты Представителей. В 
этом году он прошел под девизом «Исто-
рия Победы – чтим и помним!». В конкурсе 
приняли участие почти 900 авторов из 44 
муниципальных образований.

Среди наиболее значимых законов, 
одобренных в этом году, следует от-
метить внесение изменений в Устав, 
которыми предусматривается ежегодный 
отчет губернатора Свердловской области 
перед Законодательным Собранием о 
результатах деятельности высшего ис-
полнительного органа государственной 
власти; изменение в Избирательный ко-

декс Свердловской области, расширившее 
представительство в Законодательном 
Собрании, поскольку право на мандат по-
лучили и те политические партии, которые 
набрали по итогам выборов менее 7, но 
более 5% голосов избирателей;  закон о 
гарантиях равенства политических партий, 
представленных в Законодательном Со-
брании, при освещении их деятельности 
региональными теле- радиоканалами; 

В 2010 году только в сфере промышлен-
ной, аграрной политики и природопользо-
вания принято 18 законов. Важным итогом 
работы весенней сессии стало принятие 
закона «О государственной поддержке 
субъектов инновационной деятельности 
в Свердловской области», которым уста-
новлены общие правила предоставления 
государственной поддержки субъектам 
инновационной деятельности на террито-
рии Свердловской области, в том числе 
при расходовании средств областного 
бюджета и использовании иного казенного 
имущества Свердловской области.

В сфере социальной политики при-
нято 18 законов, регулирующих правоот-
ношения в сфере защиты прав детей и 
социальной защиты отдельных категорий 
граждан, а также касающихся реализации 
программ социально-экономического раз-
вития и долгосрочных государственных 
целевых программ. 

Серьезным испытанием для органов 
власти стало завершение перехода на 
«монетизацию» льгот. В феврале Сверд-
ловская область приступила к выплате 
компенсации расходов на оплату жилого 
помещения и коммунальных услуг. На се-
годняшний день абсолютное большинство 
муниципальных образований с задачей 
справились, однако по ряду муниципа-

ставителей были вопросы организации от-
дыха и оздоровления детей. Несмотря на 
удорожание стоимости путевок и закрытие 
ряда ведомственных лагерей и профилак-
ториев, в этом году все желающие, а это 
171 тысяча детей, получили возможность 
отдохнуть, поправить здоровье. Сироты, 
дети, оставшиеся без попечения родите-
лей, дети из многодетных семей, мало-
имущие, дети безработных и работников 
бюджетных организаций получают путевки 
бесплатно, остальные – за 20 процентов 
стоимости, поскольку 80% доплачивает 
областной бюджет. 

В начале года состоялось выездное со-
вещание депутатов Палаты Представителей 
в Первоуральске на тему: «Социальное пар-
тнерство органов государственной власти и 
бизнеса – перспективы развития». На опыте 
Первоуральского новотрубного завода де-
путаты посмотрели, с какими проблемами 
сталкивается социально ориентированный 
бизнес, и чего можно добиться при равной 
активности партнеров и мобильности вла-
сти даже в условиях кризиса.

При Палате Представителей более деся-
ти лет существует Совет представительных 
органов местного самоуправления муници-
пальных образований Свердловской обла-
сти, я являюсь его председателем. С начала 
года мы провели два заседания Совета, 
рассмотрели такие важнейшие вопросы, как 
выполнение прогноза социально-экономи-
ческого развития Свердловской области в 
2009 году и перспективы развития на 2010-
2011 годы, исполнение консолидированного 
бюджета за 2009 и принципы формирования 
бюджета на 2011 год, деятельность органов 
местного самоуправления по контролю 
за управлением и распоряжением муни-
ципальной собственностью, обеспечение 

занятости населения и снижение социаль-
ной напряженности на рынке труда, и ряд 
других. Выступая на одном из заседаний 
Совета, губернатор Свердловской области 
признал, что созданная система взаимо-
действия Законодательного Собрания 
и представительных органов позволяет 
обеспечивать необходимые правовые, ор-
ганизационные и экономические условия 
для развития местного самоуправления в 
Свердловской области, достичь единства 
действий этих органов в решении вопросов 
местного значения.

Предприняты новые шаги в работе по 
противодействию коррупции. Недавно Пре-
зидент России Дмитрии Медведев провел 
в Москве Совет законодателей, на котором 
подведены итоги двухлетней деятельности 
в этом направлении. Необходимая нор-
мативно-правовая база на федеральном 
и региональном уровнях сформирована. 
Сейчас мы привлекаем к этому большому 
делу общественность для того, чтобы соз-
дать в обществе обстановку нетерпимости 

к каким-либо проявлениям коррупции. В 
этом плане Законодательным Собранием 
сделано немало. Мы проводим конкурс 
«Противодействие коррупции через обра-
зование», конкурс «Моя законотворческая 
инициатива», одна из номинаций которого 
– вопросы противодействия коррупции.  

Заметными событиями прошедшего 
периода стали организованные по инициа-
тиве Женского парламента Свердловской 
области научно-практическая конференция 
по проблемам демографии и региональная 
конференция по формированию здорового 
образа жизни в молодежной среде. К обоим 
мероприятиям были привлечены депутаты 
всех уровней, представители органов вла-
сти, работники науки и образования, обще-
ственные организации.  В марте депутаты 
Палаты Представителей совместно с мини-
стерством общего и профессионального об-
разования Свердловской области провели 
«круглый стол» по проблемам норматив-
но-правового обеспечения модернизации 
системы педагогического образования; 
высказанные на нем предложения направ-
лены в Госдуму и Совет Федерации.

Важное направление депутатской ра-
боты - межпарламентская деятельность. 
За прошедший период проведены перего-
воры с генеральным консулом Венгерской 
Республики, состоялись встречи с депу-
татами Чешской Республики, Республики 
Абхазия, с делегацией Европарламента. 
В мае я как председатель Палаты Пред-
ставителей приняла участие в работе II 
форума регионов России и Польши. В 
июле прошла встреча с французскими 
студентами в рамках совместной про-
граммы международного сотрудничества 
Гуманитарного университета Екатерин-
бурга и университета Париж-10. В рамках 

«Петербургского диалога» депутаты За-
конодательного Собрания встретились с 
делегацией Бундестага Германии. 

Мы сохранили традицию своих предше-
ственников и в шестой раз провели турнир по 
футболу среди школьников на призы Палаты 
Представителей. В конце июня в финальных 
играх, которые прошли в Екатеринбурге, за 
победу боролась 21 команда, победившая 
в избирательных округах. Спортсмены вы-
ступали в форме, подаренной депутатами. В 
общей сложности в соревнованиях приняли 
участие более двух тысяч ребят из пятых-
седьмых классов.

Как видите, весенняя сессия была насы-
щенной. Все свои планы и обязательства 
мы постарались выполнить. Перерыв в 
заседаниях позволяет депутатам Палаты 
Представителей чаще бывать в своих из-
бирательных округах, где уже началась 
работа над бюджетами на 2011 год. Так что 
понятие парламентских каникул для нас, 
избранных от территорий, относительно 
условное. 

литетов вопрос остается на депутатском 
контроле.

Практически на каждом заседании 
Палаты Представителей в повестку вклю-
чаются вопросы контроля за исполнением 
областных законов, выполнением ранее 
принятых постановлений, либо заслуши-
вается информация правительства по за-
ранее заданному злободневному вопросу. 
За полгода рассмотрено 11 таких вопросов. 
В их числе – информация Счетной палаты 
о результатах проверки исполнения бюдже-
тов рядом муниципальных образований. 

Функция контроля лежит и в основе 
проведения «правительственного часа». В 
этом полугодии в рамках «правительствен-
ного часа» мы заслушали информацию об 
исполнении областного закона о размере 
оплаты труда приемных родителей и льго-
тах, предоставляемых приемной семье, 
о «монетизации» льгот на услуги ЖКХ, о 
ходе посевной и подготовке к уборочной 
кампаниям 2010 года.  

В поле зрения депутатов Палаты Пред-

нет заседаний? едем в округ!
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каза: местный бюджет.

Вид работ: работы по монтажу 

нежилых зданий из сборных кон-
струкций.

Предмет контракта:  выпол-
нение работ по монтажу здания 
газопоршневой станции в рамках 
реализации проекта «Реконструкция 
системы электро- и теплоснабжения 
на Полдневских водозаборных со-
оружениях»; количество: согласно 
сметному расчету.

начальная (максимальная) 
цена контракта: 1 827 400,62 руб.

12, 13, 14 августа,  
10:00 – 18:00, в ДиКЦ  

 г. Богдановича
состоится выставКа-проДажа 

Домашнего теКстиля 
екатеринбургского оптового Дилерского Центра «победа»  

по ценам ниже рыночных в два раза
СдЕлАйТЕ СВой дом, СВою КВАРТиРУ УюТной,  

КРАСиВой, СТильной!
добавьте своему жилищу частичку тепла, комфорта,  внесите 

изюминку в интерьер квартиры – выберите изделия из текстиля, 
такие, как пледы, ковры, покрывала, одеяла, подушки, постельное 
белье.

Компания «Победа» является оптовым дилерским центром в 
Уральском регионе ведущих текстильных компаний-производи-
телей России:  «мягкий сон»  (производитель одеял и подушек с 
наполнителем шерсти Австралийского мериноса),  «Belashoff» (про-
изводитель одеял и подушек с наполнителем гусиного, лебяжьего 
пуха, а также пухоперовым соотношением), «АртПостель» (произ-
водитель постельного белья, одеял и подушек с наполнителем из 
верблюжьей шерсти, бамбукового волокна,  двусторонних покрывал 
мех-атлас, сатин),  «нордТекс» (производитель постельного белья  
с единственным в России дизайном). 

КАЧЕСТВЕнноЕ – нЕ ВСЕгдА доРогоЕ

Реклама

приглашает посетить и принять участие в VIII межрегио-
нальной выставке-ярмарке «ирбитская ярмарка», которая 
пройдет 28-29 августа 2010 года в городе Ирбите во Дворце 
культуры «Современник» по ул. Свердлова.  

основные разделы выставки-ярмарки: 
сельскохозяйственная продукция, оборудование и техно-
логии для агропромышленного комплекса, фермерских 
хозяйств, личных подсобных хозяйств,
комбикорма,
животноводство,
садоводство и растениеводство,
машиностроение: продукция и оборудование для нужд 
сельского хозяйства,
строительные технологии и материалы,
товары народного потребления и продукты питания,
жилищно-коммунальное хозяйство,
ресурсосбережение,
энергосберегающие технологии и материалы,
услуги для жизнеобеспечения городского хозяйства,















медицина, 
изделия народных промыслов.
В программе выставки-ярмарки: деловые встречи, пре-

зентации, конкурсы по номинациям. Участники выставки имеют 
право вести продажу своей продукции, заключать контракты и 
коммерческие сделки согласно законодательству и таможенным 
правилам России.

В рамках выставки пройдут:
III деловая встреча международного туристического про-

екта «Великий чайный путь», проект посвящен Великой чайной 
культуре Урала, 

открытый Чемпионат Восточного управленческого округа по 
парикмахерскому искусству.

Возможно участие предприятий на коллективном стенде. Для 
торгующих организаций предусмотрена торговля с машин.

По вопросам участия обращаться в Уральскую торгово-
промышленную палату: 620144, г. Екатеринбург, ул. Народной 
Воли, 19-а. Телефон/факс: (343) 214-87-40, e-mail: expo1@ucci.
ur.ru, WEB: http://ucci.ur.ru




Реклама

Администрация городского округа богданович 

место выполнения работ: 
Свердловская обл., Богдановичский 
район, п. Полдневой, ул. Первомай-
ская, 1-а.

Срок, место и порядок пре-
доставления документации об 
аукционе: со дня официального 
опубликования извещения о про-
ведении открытого аукциона до 10 
часов 00 минут местного времени 31 
августа 2010 года по адресу: 623530, 
Свердловская обл., г. Богданович, 

ул. Советская, 3, каб. 34.
Размер, порядок и сроки вне-

сения платы за предоставление 
аукционной документации: плата 
не установлена.

официальный сайт, на котором 
размещена аукционная докумен-
тация: http://zakupki.midural.ru/.

дата и время окончания срока 
подачи заявок на участие в аукци-
оне: 31 августа 2010 года, в 10:00 
часов местного времени.

дата и время, место проведе-
ния аукциона: 7 сентября 2010 года, 
в 10:00 часов местного времени, 
623530, Свердловская обл., г. Богда-
нович, ул. Советская, 3, каб. 42.

Преимущества, предоставля-
емые осуществляющим производ-
ство товаров, выполнение работ, 
оказание услуг учреждениям уго-
ловно-исполнительной системы и 
(или) организациям инвалидов: не 
предоставлены.

график работы:
День недели Часы работы (приема) Перерыв для отдыха 

и питания
Понедельник 09.00-18.00 13.00-13.45

Вторник 09.00-19.00 13.00-13.45

Среда 09.00-18.00 13.00-13.45

Четверг 09.00-19.00 13.00-13.45

Пятница 09.00-18.00 13.00-13.45

Суббота 09.00-16.45 13.00-14.00

Воскресенье Выходной

Богдановичский филиал ФГУ 
«Земельная кадастровая палата» по 
Свердловской области предупреж-
дает о том, что в настоящее время 
существуют организации, предла-
гающие свои услуги по получению 
сведений государственного кадастра 
недвижимости, постановке земель-
ных участков на государственный 
кадастровый учет, представлению 
интересов заказчиков таких услуг в 
ФГУ «Земельная кадастровая пала-
та» по Свердловской области. 

При этом граждан и представи-
телей юридических лиц вводят в 
заблуждение относительно того, что 
самостоятельное обращение в орган 
кадастрового учета либо невозмож-
но, либо требует неоправданных 
денежных и временных затрат. При 
этом такие организации обещают, 
например, получить кадастровый 
паспорт земельного участка в макси-
мально короткие сроки. Существова-
ние таких организаций отрицательно 
влияет на формирование имиджа 
Федерального государственного 
учреждения «Земельная кадастро-
вая палата» по Свердловской об-
ласти, а также ущемляет права лиц, 
заинтересованных в предоставлении 
государственной услуги.

Государственный кадастровый 
учет и предоставление сведений 
государственного кадастра недвижи-
мости являются государственными 

услугами, предоставление которых 
осуществляется органом кадастро-
вого учета без какого-либо посред-
нического содействия. В настоящее 
время все услуги, оказываемые ор-
ганом кадастрового учета, являются 
бесплатными. Взимание платы за 
осуществление государственного ка-
дастрового учета законодательством 
не предусмотрено. За предоставле-
ние сведений, внесенных в государ-
ственный кадастр недвижимости, 
предусмотрено взимание платы, но 
ввиду того, что размер такой платы 
на сегодняшний день не установлен 
органом нормативно-правового регу-
лирования в сфере кадастровых от-
ношений, сведения государственного 
кадастра недвижимости предостав-
ляются бесплатно. Предоставление 
сведений государственного кадастра 
недвижимости в виде кадастрового 
паспорта земельного участка или 
кадастровой выписки о земельном 
участке осуществляется по запро-
сам любых лиц, максимальный срок 

предоставления сведений не пре-
вышает 5 рабочих дней. При этом 
не обязательно личное обращение 
гражданина в орган кадастрового 
учета, так как подача запроса и пре-
доставление сведений, внесенных в 
государственный кадастр недвижи-
мости, возможны также посредством 
почтового отправления посредством 
электронной почты.

Ознакомиться с информацией о 
деятельности ФГУ «Земельная ка-
дастровая палата» по Свердловской 
области, адресе и графике приема 
можно на Интернет-сайте Росрее-
стра (www.to66.rosreestr.ru).

Адрес пункта приема граждан: 
г.Богданович, ул.Мира, 2а, 2 этаж

По всем интересующим вопро-
сам можно обращаться по телефону 
- 2-29-04.

И. хвАлОвА, 
начальник Богдановичского 

филиала ФГУ «земельная  
кадастровая палата»  

по свердловской области.

наши услуги бесплатны
официально

извещение о проведении открытого аукциона

2 июля, в 10 часов 40 минут, 
пожарные выехали на тушение 
пожара в квартире на улице 
Первомайской, 18. Причиной 
пожара стала неисправность 
телевизора, огнем повреждена 
квартира.

4 июля, в 3 часа 10 минут, в 
службу спасения-01 поступило 
сообщение о пожаре в селе Ты-
гиш, на улице Ленина, 41. Пожар 
произошел в надворных построй-
ках. Затем огонь перекинулся 
на хозяйственные постройки 
соседей. Причиной пожара яви-
лось неосторожное обращение 
с огнем посторонних лиц.

17 июля, в 18 часов 8 минут, 
бойцы дежурных подразде-
лений 81 ПЧ выехали в село 
Троицкое, на улицу Ленина, 
173. Прибыв к месту вызова, 
пожарные установили,  что 
горят два дома и надворные 

постройки. Причиной пожара 
стала неисправность разделки 
отопительной печи в бане дома 
N 173/2.  Распространению 
огня способствовал сильный 
ветер, пожар распространился 
на площади в 190 квадратных 
метров. Ущерб от пожара уста-
навливается, пострадавших и 
погибших нет.

Кроме того, за прошедший 
месяц сотрудники 81 пожарной 
части дважды ликвидировали 
лесные пожары: один – под 
Паршина на площади два гек-
тара, другой – под Кашина на 
площади 1,5 гектара. Практи-
чески каждый день в течение 
июля пожарные выезжали на 
тушение сухой травы. Дважды 
за месяц наши пожарные про-
ливали возгорания торфа в 
районе Чаечного озера.

Уважаемые граждане го-
родского округа богданович, 
убедительная просьба со-
блюдать меры пожарной 
безопасности, не оставлять 
без присмотра несовершен-
нолетних детей и проводить 
с ними профилактические 
беседы.

А. сИрАЧевА, 
инженер ООсиП 81 ПЧ. 

в июле  
горели дома и леса

служБа сПасения-01

В июле огнеборцы 81 
ПЧ выезжали на туше-
ние пожаров 18 раз, из 
них три раза на пожары 
в жилье.

Паломнический отдел при Церкви «Покрова Пресвятой Богородицы» 
(село Грязновское) приглашает жителей города и района  

по Святым местам на август 2010 года.
21 августа, суббота - Далматово, мужской монастырь. Поклонение Святым 

мощам преподобного Далмата (купание в Святом источнике, с горячим обедом).
Отправление мягкого автобуса: от ж/д вокзала - в 9:00 утра 

местного времени, от ТК «Островок» - в 9:15 утра.
С собой взять чай, бутерброды. 

обращаться в магазин «орион» в церковный киоск и по телефонам:  
2-54-39, 2-93-29, 8-922-20-170-77, 8-961-770-62-33. 

Реклама
11 августа 2010 года, с 10:30 до 12:00, 

в зале заседаний администрации городского 
округа Богданович (кабинет № 40, 3 этаж) 
будет проводить прием граждан по личным 
вопросам заместитель министра энерге-
тики и жилищно-коммунального хозяйства 
Свердловской области Смирнов николай 
борисович.

Предварительная  запись  на  прием в 
кабинете № 28 или по телефону - 2-46-85.



Время довольно длинно для тех, кто им пользуется: кто трудится и мыслит, тот расширяет его пределы.
Франсуа-Мари Вольтер.

Вторник, 10 августа 2010 г. Öåíà - 2 ðóá.№  91 (9227)
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ЧТ, 12 августа: утро +210, вечер +320,
ск. ветра - 1 м/с (Зап.).

Погода в Богдановиче
ВТ, 10 августа: утро +150, вечер +320,
ск. ветра - 2 м/с (Зап.).
СР, 11 августа: утро +220, вечер +320,
ск. ветра - 1 м/с (С-З). 



коммунальное 
хозяйство

воПрос недели



– Александр Иванович, какую пло-
щадь жилья обслуживает ваша орга-
низация?

– Если говорить только про жилье, 
то 16 многоквартирных домов общей 
площадью 8900 квадратных метров. 
Кроме этого, мы обслуживаем объекты 
социальной сферы, которые заключают 
с нами договоры на содержание и обслу-
живание. В Чернокоровском – это школа, 
в Гарашкинском и Волковском – школы 
и детские сады, в Ильинском – школа, 
детсад и здание управления сельской 
территории.

– Какие услуги вы предоставля-
ете?

– Во всех перечисленных пунктах и 
в Суворах мы занимаемся подъемом и 
подачей холодной воды. В Ильинском 
и Гарашкинском осуществляем центра-
лизованную подачу тепла. Кроме того, 
предоставляем весь объем жилищных 
услуг – проведение капитального и теку-
щего ремонтов, содержание придомовых 
территорий, вывоз твердых и жидких 
бытовых отходов.

– Каким был для вашего коллек-
тива отопительный сезон 2009-2010 
годов?

– Отопительный сезон был напряжен-
ным. Поскольку средняя температура 
наружного воздуха этой зимой оказалась 
значительно ниже, чем в предыдущие 
зимы, расход угля на эксплуатируемых 
нами котельных на 1300 тонн превысил 
расчетные величины. Тем не менее ото-
пительный сезон прошел без аварий на 
сетях и оборудовании.

– Когда началась подготовка к 
новому отопительному сезону и как 
она проходит?

– Несмотря на то, что в 2010 году село 
Ильинское должно перейти на автоном-
ное газовое отопление, коллектив на-
шего предприятия сразу после окончания  

«У меня умер отец, пенсию в теку-
щем месяце он не успел получить. Слы-
шала, что эта сумма выплачивается 
родственникам. Правда ли это?

И. КАзАнцевА,
г. Богданович».

Отвечает на вопрос руководитель 
клиентской службы управления Пен-
сионного фонда Е.А. Жернакова:

– Да, это верно. Члены семьи, ко-
торые проживали на момент смерти 
вместе с пенсионером, могут полу-
чить недополученную им пенсию за 
текущий месяц. К примеру, пенсионер 
должен был получить пенсию 15 июня, 
а скончался 9 июня. В этом случае всю 
месячную сумму причитающейся ему 
пенсии за июнь смогут получить его 
родственники.

Обратиться в УПФ по этому вопросу 
необходимо в течение полугода со дня 
смерти пенсионера.

Если на пенсионные средства пре-
тендуют несколько членов семьи, сумма 
делится между ними поровну. В против-
ном случае необходимо обратиться в 
УПФ с отказом от этих денег лично либо 
через законных представителей.

Для выплаты недополученной суммы 
пенсии нужно представить паспорт за-
явителя, свидетельство о смерти, доку-
менты, подтверждающие родственные 
отношения (свидетельства о браке, о 
рождении), а также справку с места 
жительства о составе семьи.

Часто бывает, что пенсионер прожи-
вает отдельно от членов своей семьи. 
В этом случае сумма недополученной 
им пенсии наследуется в соответствии 

с Гражданским кодексом РФ. Для этого 
родственникам необходимо спустя че-
тыре месяца со дня смерти пенсионера 
обратиться в нотариальную контору, 
которая сделает соответствующий за-
прос в УПФ, а мы, в свою очередь, 
предоставим подтверждающую справку, 
на основании которой заявитель в даль-
нейшем получит свидетельство о праве 
на наследство.

Недополученную пенсию выплатят 
обратившемуся, когда он вступит в 
право на наследство, т.е. через полгода 
со дня смерти умершего.

Следует напомнить, что родственни-
ки так же, как и другие лица, взявшие 
на себя обязанности по захоронению, 
имеют право на социальное пособие на 
погребение (4600 рублей). Это пособие 
выплачивается в разных организациях, 
в зависимости от возраста и занятости 
умершего.

Пенсионный фонд выплачивает 
это пособие на погребение умерших 
неработающих пенсионеров. Органы 
соцзащиты – если умерший не работал 
и не являлся пенсионером. Органи-
зация-работодатель – если умерший 
работал, либо работает один из роди-
телей или другой член семьи умершего 
несовершеннолетнего.

Для того, чтобы получить это по-
собие на ушедшего из жизни пенсио-
нера, нужно обратиться в управление 
Пенсионного фонда не позднее шести 
месяцев со дня смерти. С собой иметь 
необходимые документы: паспорт обра-
тившегося, справку из ЗАГСа о смерти 
пенсионера и трудовую книжку умерше-
го (или справку с последнего места его 
работы). Последний документ нужен 
для подтверждения факта, что на день 
смерти пенсионер не работал. 

трудовое лето «сельжилфонда»

МУП «Сельжилфонд» – это 
жилищно-коммунальное пред-
приятие, обслуживающее много-
квартирные дома и предостав-
ляющее коммунальные услуги 
(тепло и холодную воду) в селах 
Чернокоровском, Гарашкинском, 
Ильинском, Волковском и Суво-
рах, а также в деревнях Паршина 
и Раскатихе. Как идут дела у 
коллектива этого предприятия 
в 2010 году? С таким вопросом 
я обратился к директору «Сель-
жилфонда» А.И. Олькову.

Окончание на 2-й стр.

вы сПрашивали

Пенсия в наследство

Работники МУП «Сельжилфонд» А.В. Терехов, А.А. Андреев и Н.Н. Богданов на замене 
водопровода в Суворах.

Фото А. КОлОсОвА.





КАК Вы ВедеТе СеБя  
В леСУ?

Р.Г. Орлов, пенсионер:
– Я всегда аккуратно веду себя 

в лесу. Всю жизнь летом кормлюсь 
лесными дарами: собираю ягоды, гри-
бы, полезную траву, которую потом 
засушиваю и завариваю вкусные чаи 
зимой. Никогда в жизни я не вредил 
лесу. Не разжигал костры, не сорил. И 
никогда не понимал и не понимаю тех, 
кто позволяет себе это. Из-за таких 
безответственных людей сегодня горит 
Россия.

О.А. Секачёва, медицинский работник:
– Мы с семьей, друзьями часто вы-

езжаем на природу – шашлыки, отдых, 
воздух… Но после себя всегда убираем, 
приучаем к этому и детей. Не знаю, 
почему люди так халатно относятся к 
природе, ведь мы от нее зависим. И она 
нам не прощает такого к ней отношения. 
Вот мы и горим, и тонем, и от засухи 
страдаем.

Н.В. Никитина, домохозяйка:
– Когда наша семья выбирается 

на природу, в том числе и на отдых в 
лес, то обязательно соблюдает правила  
безопасности. Стараемся не сорить, 
мусор всегда собираем в мешок. Если 
разводим костер, то обязательно следим 
за огнем и, конечно, тушим перед от-
ъездом и даже иногда то место, где был 
костер, засыпаем землей. А совсем не-
давно мой сын, выучив в школе правила 
поведения на природе, научил нас всех, 
как нужно правильно разводить костер, 
теперь пользуемся его советами.

В.М. Пантелеймонов, строитель:
– Раньше, в молодости, мы очень 

часто ходили в лес, и в многодневные 
походы, и на выходные. Спали в палат-
ках, готовили пищу, да и просто сидели 
вечерами у костра. Лесные пожары, 
конечно, бывали и тогда, но не в таком 
масштабе, как в этом году по всей Рос-
сии, поэтому мы всегда соблюдали пра-
вила безопасности, которые расскажут 
в любом туристском клубе. Готовить 
тщательно место костра (костровище): 
обязательно окапывать его, обклады-
вать бортиком из земли и дерна корня-
ми наружу, можно укрепить камнями. 
Иметь под рукой воду, круглосуточно 
у костра оставлять дежурного.

А.Н. Потапов, водитель:
– В школе я считался заядлым тури-

стом, в молодые годы тоже не одну сот-
ню километров прошагал с рюкзаком, 
поэтому с детства и по настоящее время 
в лесу я веду себя очень осторожно. 
Когда ты в пятидесяти километрах от 
ближайшей автодороги, лесной по-
жар для тебя – верная смерть, от него 
пешком не уйдешь. А значит, костер 
под деревом разжигать нельзя, нельзя 
оставлять после себя и ни одного тлею-
щего уголька. Как вел себя раньше, так 
и веду по сей день.

М.В. Николаев, охранник ЧОП:
– Часто с друзьями выезжаем отды-

хать на природу. И, если честно, никогда 
не задумывался над тем, как правильно 
себя вести в лесу. Мы просто всегда 
убираем за собой все следы своего 
пребывания. Еще стараемся следить за 
огнем, чтобы не случилось пожара. Ду-
маю, каждый должен соблюдать в лесу 
элементарные правила безопасности, 
чтобы не испортить себе и другим отдых 
и не устроить какое-нибудь обширное 
возгорание.
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отопительного сезона провел опрессовку 
теплосетей как в Гарашкинском, так и в Ильин-
ском, выявляя и устраняя «слабые места». 
Кроме того, мы провели ревизию запорной 
арматуры основного и вспомогательного обо-
рудования в котельных. По большому счету, к 
началу отопительного сезона мы уже готовы.

– Какие работы «сельжилфонд» про-
вел по обслуживанию жилого фонда? И 
что планирует сделать в будущем?

– В Ильинском на обслуживании у нас 
находятся муниципальные многоквартирные 
дома на улице Ленина. По двум из них –  
NN 42 и 61 – план мероприятий выполнен 
полностью, в них проведена ревизия запор-

В целях удовлетворения потребности 
населения городского округа Богданович 
в предоставлении мест в дошкольных 
образовательных учреждениях, в соот-
ветствии с целевой программой «Расши-
рение сети дошкольных образовательных 
учреждений городского округа Богданович 
на 2007-2015 годы», 

ПОСТАНОВЛЯЮ:
1. Установить с 01.07.2010 года пре-

дельную наполняемость в группах обще-
развивающей направленности:

от 1 года до 3 лет - 20 детей от 3 лет 
до 7 лет - 25 детей.

2. Начальнику Управления обра-
зования ГО Богданович Чижовой Н.Н. 
ознакомить руководителей дошкольных 
образовательных учреждений городского 
округа Богданович с настоящим Поста-
новлением. 

3. Руководителям дошкольных образо-
вательных учреждений городского округа 
Богданович:

3.1. Внести изменения в нормативные  
документы, регулирующие деятельность 
учреждений.

3.2. Создать условия, отвечающие 
требованиям СанПиН 2.4.1.1249-03.

4. Начальнику финансового управ-
ления в ГО Богданович Голованову В.Л.  
обеспечить  финансирование средств в  
пределах  выделенных ассигнований.

5. Опубликовать настоящее постанов-
ление в газете «Народное слово».

6. Контроль за исполнением постанов-
ления оставляю за собой.

А.А. БыКОв,
Глава городского округа Богданович.

ПоСТАноВлЕниЕ глАВы го богдАноВиЧ 
№ 1422 оТ 02. 07. 2010 годА

о регулировании предельной 
наполняемости действующих 

групп в муниципальных  
дошкольных образовательных 

учреждениях го богданович

Согласно информации, предоставленной 
главным специалистом управления сельско-
го хозяйства по племенному животноводству 
Л.В. Мальцевой, 4 мая сельхозуправление 
издало приказ N 26 «О подготовке объектов 
отрасли животноводства к работе в зимних 
условиях 2010-2011 годов». Хозяйствами 

двух районов: Богдановичского и Сухолож-
ского – были представлены планы меропри-
ятий, согласно которым ремонтные работы 
предусмотрено завершить 1 сентября.

По состоянию на 30 июля в хозяйствах ГО 
Богданович к зимовке было подготовлено че-
тыре коровника из 16, что составляет 25 про-
центов, шесть телятников из 27 (22 процента) 
и четыре профилакторника и родотделения из 
шести (67 процентов). Ремонт животноводче-
ского корпуса считается завершенным после 
его дезинфекции и побелки. В большинстве 
хозяйств нашего городского округа, по словам 
Ларисы Владимировны, эти операции запла-
нировано провести в августе. Исключение 
составляет СПК «Колхоз имени Свердлова» 
– именно его животноводческие корпуса были 
готовы уже в июле. Кстати сказать, высокий 
процент готовности наблюдается в сфере 
свиноводства – к открытию зимовки готовы 
восемь корпусов из 17 имеющихся в хозяй-
ствах. В ряде наших сельхозпредприятий 

темп ремонта животноводческих помещений 
оставляет желать лучшего. Но и в Свердлов-
ской области в целом темп подготовки к зиме 
ниже прошлогоднего уровня.

Самыми крупными ремонтными работами 
в 2010 году у нас заняты четыре животновод-
ческих фермы. В ООО «БМК» идет рекон-
струкция телятника N 7 на Тыгишской МТФ. В 
новом хозяйстве Барабинской сельской тер-
ритории ООО «Русь великая», которое при-
обрело весь имущественный комплекс КХ 
«ИП Варданян А.А.», идет восстановление 
двух коровников и родотделения Барабин-
ской МТФ. СПК «Колхоз имени Свердлова» 
строит санпропускник на СТФ N 1.

В августе планируется модернизация и 
Ляпустинской МТФ – министерством госи-
мущества Свердловской области заключен 
договор с ООО «Богдановичская АПК», кото-
рому принадлежит эта ферма, на передачу 
доильной установки «Елочка».

А. МИхАйлОв. 

Рост насилия является сегодня не-
оспоримым фактом. По данным сайта 
Комитета по вопросам семьи, женщин и 
детей Государственной думы РФ, более 
миллиона детей в России ежегодно под-
вергаются жестокому обращению или на-
силию. За последние пять лет в три раза 
увеличилось число фактов насилия над 
детьми в семье.

Зарегистрированы подобные случаи и в 

нашем городском округе. По информации 
председателя ТКДНиЗП М.В. Румянцевой, 
всего за 2009 год в отношении несовер-
шеннолетних совершено 28 преступлений 
по статьям 115 («Умышленное причинение 
легкого вреда здоровью») и 116 («Побои»). 
С января по июнь 2010 – уже 14 таких слу-
чаев. По статье 117 УК РФ («Истязание») в 
2009-м зарегистрировано два преступления 
в отношении малолетних, за шесть месяцев 
этого года – одно.

Кроме того, за 2009 год по ст. 156 УК РФ 
(«Неисполнение обязанностей по воспита-
нию несовершеннолетнего») осуждены двое 
родителей из двух семей. Им назначены 
исправительные работы. За шесть месяцев 
текущего года таких фактов выявлено не 
было, однако возбуждено уголовное дело по 
ст. 116 УК РФ («Побои»). Обвинение предъ-
явлено матери несовершеннолетнего. Дело 
направлено в прокуратуру с последующей 
его отправкой в суд.

«Дети – наиболее уязвимая часть населе-
ния, – считает директор ЦСПСиД Т.А. Лакия, 

– даже взрослый, подвергшийся насилию, 
далеко не всегда способен справиться с 
психологическими последствиями этой трав-
мы, что уж говорить о детях… Ребенок – это 
отражение нашей жизни. Если дети плачут, 
на теле многих есть синяки и ссадины – зна-
чит что-то не так в нашем обществе. Нужно 
что-то менять».

Дети по-своему высказали свое от-
ношение к этой проблеме. В ходе акции 
«Мы против насилия» они нарисовали 
рисунки на асфальте, оставили цветные 
отпечатки своих ладоней на плакатах 
«Против насилия» и «За семью», прочи-
тали в «открытый» микрофон пословицы 
о добре и зле…

Большинство из маленьких участников 
отнеслось к происходящему как к игре, тем 
более что акция была насыщена спортивны-
ми состязаниями, был организован просмотр 
мультфильмов, состоялся концерт, подго-
товленный воспитанниками стационарного 
отделения ЦСПСиД.

И за кажущейся веселостью не сразу 
можно было разглядеть, как лица ребят ста-
новились серьезными при заполнении ано-
нимной анкеты по теме акции, при оформ-
лении плаката «Выскажи свое мнение»… 
У многих из этих ребят, по сути, только 

не вступать в разговоры с незнако-
мыми людьми – ни взрослыми, ни подрост-
ками, ни мужчинами, ни женщинами;

не соглашаться сесть в автомо-
биль, чтобы «показать дорогу» либо под 
любым другим предлогом;

не заходить в чужие подъезды, 
квартиры, на стройки, в подвалы, в любые 
безлюдные и укромные места, как бы его 
ни уговаривали;

не принимать угощение, игрушки 
и другие подарки от чужих людей, как бы 
сильно ни хотелось;

о подобных случаях немедленно 











рассказать родителям или учителю, тому 
взрослому, которому ребенок может до-
верять;

не заходить в свой подъезд и не 
ездить в лифте с чужими людьми;

если кто-то настойчиво идет за 
ребенком, научите его привлечь внима-
ние прохожих, попросить о помощи либо 
убежать в людное место;

если во время прогулок или возле 
школы ребенок замечает чужого челове-
ка, настойчиво наблюдающего за детьми, 
пусть знает, что об этом нужно сообщить 
взрослым.

 







начинающих жить, судьба уже искалечена: 
нет дома, нет семьи… Одни – воспитанники 
детского дома, приюта ЦСПСиД, школы-ин-
терната N 9, другие – условно осужденные, 
состоящие на учете в уголовно-исполнитель-
ной инспекции.

Как заверили нас в ТКДНиЗП, меропри-
ятия, направленные на противодействие 
жестокому обращению с детьми в ГО Богда-
нович, не ограничатся этой акцией. главой 
го подписано соответствующее поста-
новление об участии в конкурсе городов 
России «город без жестокости к детям», 
на основании которого субъектами системы 
профилактики утвержден план мероприятий. 
Этот конкурс инициирован Фондом под-
держки детей и проводится в рамках обще-
национальной информационной кампании 
по противодействию жестокому обращению 
с детьми. Всего в нем заявили желание уча-
ствовать 189 городов из 58 субъектов РФ. 
Допущены 182, в том числе Богданович.

Результатом этой кампании должно стать 
не только сокращение случаев проявления 
жестокости и насилия к несовершеннолет-
ним, но и главное – организация реальной 
помощи детям.

с. сОБОлевА.
Фото автора.

ной арматуры, на доме N 61 выполнен ремонт 
мягкой кровли площадью в 500 квадратных 
метров. Дом N 38 нуждается в ремонте ши-
ферной кровли и межпанельных швов – эту 
работу запланировано провести в ближайшее 
время. В Гарашкинском по всем пяти много-
квартирникам проведена ревизия запорной 
арматуры, в доме N 11 на улице Ильича в 
настоящее время завершен ремонт мягкой 
кровли (75 квадратных метров). Остальные 
работы – ремонт отмосток, трубопроводов 
и кровель других домов – запланированы 
на август-сентябрь. В Волковском дом N 47 
на улице Щипачева к зиме готов, осталось 
провести ремонт ограждения газонов. В 
двух других многоквартирниках в ближайшее 
время начнется ремонт кровель, отмосток, 

подвальных и подъездных дверей, а также 
остекление подъездных оконных блоков. 
Меньше всего работ выполнено по Черно-
коровскому. Из пяти домов завершен лишь 
ремонт крылец дома N 38 на улице Ком-
сомольской, другие работы запланировано 
провести в августе и сентябре.

– водоснабжение относится к числу 
самых проблемных сторон жизни сель-
чан. Что сделано в этом направлении?

– В Гарашкинском этим летом заменен 
участок напорной трубы диаметром 76 
миллиметров. В Чернокоровском произве-
дена замена глубинного насоса на сельской 
скважине. И буквально на днях заменен про-
блемный участок водопровода в Суворах.

А. КОлОсОв. 

трудовое лето «сельжилфонда»
Окончание. нач. на 1-й стр.

готовность ферм хуже прошлогоднего
как хозяйствуем

Период стойлового содержания 
скота в наших краях растягивается 
на добрые восемь месяцев, хотя 
и носит он в просторечии термин 
«зимовка». Подготовка к зимовке 
ведется в двух направлениях: по 
линии заготовки кормов зимнего 
рациона и по линии ремонта жи-
вотноводческих корпусов.

дети против насилия
на злоБу дня

«Насилие – это плохо, плохо, 
плохо», «я выступаю против на-
силия», – так дети высказали свое 
отношение к проблеме, которая 
стала темой акции, прошедшей воз-
ле ЦСПСид. Организаторами этого 
мероприятия выступили специали-
сты соццентра.

Что должен знать ребенок, чтобы не стать жертвой насилия:

В ходе акции дети выражали свое отношение к проблеме рисунками на асфальте.
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Страница Законодательного Собрания Свердловской области

В Законодательном Собрании насту-
пили летние парламентские каникулы. 
об итогах весенней сессии расска-
зывает председатель Палаты Пред-
ставителей людмила Валентиновна 
бАбУШКинА:

- Начну с цифр. С января 2010 года 
проведено 9 заседаний Палаты Предста-
вителей: 6 очередных, одно внеочередное 
и два совместных с областной Думой. 

Согласно регламенту, именно Палата 
Представителей первой оценивает концеп-
ции будущих законов и дает разрешение, 
быть им или нет. За прошедший период 
подготовлены заключения на 78 законо-
проектов, по 6 из них даны отрицательные 
заключения, по 7 сделаны замечания. Рас-
смотрено 72 закона, принятых областной 
Думой, 40 из них, не требующих обязатель-
ного рассмотрения на заседании палаты, 
одобрено комитетами, 31 - Палатой Пред-
ставителей и 1 закон отклонен.

Большая работа проведена над главным 
финансовым документом  - законом «Об 
областном бюджете на 2010 год». После 
тяжелого кризисного 2009 года ситуация в 
экономике стабилизировалась, что позволи-
ло депутатам дважды за полугодие внести 
изменения в бюджет  и сократить дефицит 
с 12 до 6 миллиардов рублей. Большую 
часть дополнительных средств решено на-
править на образование, здравоохранение, 
социальные меры поддержки населения об-
ласти, на дорожное хозяйство, обеспечение 
местами в детских садах, поддержку села, 
финансовую помощь местным бюджетам. 
Предусмотрено увеличение с 1 сентября на 
20 процентов стимулирующих надбавок пе-
дагогическим работникам, которые первыми 
перешли на новую систему оплаты труда. С 
1 декабря зарплата повысится и у остальных 
бюджетников, что значительно раньше, чем 
в других регионах России. 

В год 65-летия Великой Победы свыше 
900 миллионов рублей было  направлено 
на приобретение жилья для ветеранов 
Великой Отечественной войны, и до конца 
года квартиры должны получить более 
двух тысяч человек. В канун праздника 
восстановлена выплата ежегодной де-
нежной компенсации эксплуатационных 
расходов на бензин, ремонт и техническое 
обслуживание транспортных средств инва-
лидам Великой Отечественной войны, кто 
получил автомобиль или стоял в очереди 
на его получение до 1 января 2005 года. 
Пособие в размере 2137 рублей получили 
3478 граждан Свердловской области. 

Во всех городах и поселках прошли 
юбилейные мероприятия. Знаменатель-
ной дате был посвящен VI областной 
творческий конкурс «Камертон», который 
Законодательное Собрание проводит по 
инициативе Палаты Представителей. В 
этом году он прошел под девизом «Исто-
рия Победы – чтим и помним!». В конкурсе 
приняли участие почти 900 авторов из 44 
муниципальных образований.

Среди наиболее значимых законов, 
одобренных в этом году, следует от-
метить внесение изменений в Устав, 
которыми предусматривается ежегодный 
отчет губернатора Свердловской области 
перед Законодательным Собранием о 
результатах деятельности высшего ис-
полнительного органа государственной 
власти; изменение в Избирательный ко-

декс Свердловской области, расширившее 
представительство в Законодательном 
Собрании, поскольку право на мандат по-
лучили и те политические партии, которые 
набрали по итогам выборов менее 7, но 
более 5% голосов избирателей;  закон о 
гарантиях равенства политических партий, 
представленных в Законодательном Со-
брании, при освещении их деятельности 
региональными теле- радиоканалами; 

В 2010 году только в сфере промышлен-
ной, аграрной политики и природопользо-
вания принято 18 законов. Важным итогом 
работы весенней сессии стало принятие 
закона «О государственной поддержке 
субъектов инновационной деятельности 
в Свердловской области», которым уста-
новлены общие правила предоставления 
государственной поддержки субъектам 
инновационной деятельности на террито-
рии Свердловской области, в том числе 
при расходовании средств областного 
бюджета и использовании иного казенного 
имущества Свердловской области.

В сфере социальной политики при-
нято 18 законов, регулирующих правоот-
ношения в сфере защиты прав детей и 
социальной защиты отдельных категорий 
граждан, а также касающихся реализации 
программ социально-экономического раз-
вития и долгосрочных государственных 
целевых программ. 

Серьезным испытанием для органов 
власти стало завершение перехода на 
«монетизацию» льгот. В феврале Сверд-
ловская область приступила к выплате 
компенсации расходов на оплату жилого 
помещения и коммунальных услуг. На се-
годняшний день абсолютное большинство 
муниципальных образований с задачей 
справились, однако по ряду муниципа-

ставителей были вопросы организации от-
дыха и оздоровления детей. Несмотря на 
удорожание стоимости путевок и закрытие 
ряда ведомственных лагерей и профилак-
ториев, в этом году все желающие, а это 
171 тысяча детей, получили возможность 
отдохнуть, поправить здоровье. Сироты, 
дети, оставшиеся без попечения родите-
лей, дети из многодетных семей, мало-
имущие, дети безработных и работников 
бюджетных организаций получают путевки 
бесплатно, остальные – за 20 процентов 
стоимости, поскольку 80% доплачивает 
областной бюджет. 

В начале года состоялось выездное со-
вещание депутатов Палаты Представителей 
в Первоуральске на тему: «Социальное пар-
тнерство органов государственной власти и 
бизнеса – перспективы развития». На опыте 
Первоуральского новотрубного завода де-
путаты посмотрели, с какими проблемами 
сталкивается социально ориентированный 
бизнес, и чего можно добиться при равной 
активности партнеров и мобильности вла-
сти даже в условиях кризиса.

При Палате Представителей более деся-
ти лет существует Совет представительных 
органов местного самоуправления муници-
пальных образований Свердловской обла-
сти, я являюсь его председателем. С начала 
года мы провели два заседания Совета, 
рассмотрели такие важнейшие вопросы, как 
выполнение прогноза социально-экономи-
ческого развития Свердловской области в 
2009 году и перспективы развития на 2010-
2011 годы, исполнение консолидированного 
бюджета за 2009 и принципы формирования 
бюджета на 2011 год, деятельность органов 
местного самоуправления по контролю 
за управлением и распоряжением муни-
ципальной собственностью, обеспечение 

занятости населения и снижение социаль-
ной напряженности на рынке труда, и ряд 
других. Выступая на одном из заседаний 
Совета, губернатор Свердловской области 
признал, что созданная система взаимо-
действия Законодательного Собрания 
и представительных органов позволяет 
обеспечивать необходимые правовые, ор-
ганизационные и экономические условия 
для развития местного самоуправления в 
Свердловской области, достичь единства 
действий этих органов в решении вопросов 
местного значения.

Предприняты новые шаги в работе по 
противодействию коррупции. Недавно Пре-
зидент России Дмитрии Медведев провел 
в Москве Совет законодателей, на котором 
подведены итоги двухлетней деятельности 
в этом направлении. Необходимая нор-
мативно-правовая база на федеральном 
и региональном уровнях сформирована. 
Сейчас мы привлекаем к этому большому 
делу общественность для того, чтобы соз-
дать в обществе обстановку нетерпимости 

к каким-либо проявлениям коррупции. В 
этом плане Законодательным Собранием 
сделано немало. Мы проводим конкурс 
«Противодействие коррупции через обра-
зование», конкурс «Моя законотворческая 
инициатива», одна из номинаций которого 
– вопросы противодействия коррупции.  

Заметными событиями прошедшего 
периода стали организованные по инициа-
тиве Женского парламента Свердловской 
области научно-практическая конференция 
по проблемам демографии и региональная 
конференция по формированию здорового 
образа жизни в молодежной среде. К обоим 
мероприятиям были привлечены депутаты 
всех уровней, представители органов вла-
сти, работники науки и образования, обще-
ственные организации.  В марте депутаты 
Палаты Представителей совместно с мини-
стерством общего и профессионального об-
разования Свердловской области провели 
«круглый стол» по проблемам норматив-
но-правового обеспечения модернизации 
системы педагогического образования; 
высказанные на нем предложения направ-
лены в Госдуму и Совет Федерации.

Важное направление депутатской ра-
боты - межпарламентская деятельность. 
За прошедший период проведены перего-
воры с генеральным консулом Венгерской 
Республики, состоялись встречи с депу-
татами Чешской Республики, Республики 
Абхазия, с делегацией Европарламента. 
В мае я как председатель Палаты Пред-
ставителей приняла участие в работе II 
форума регионов России и Польши. В 
июле прошла встреча с французскими 
студентами в рамках совместной про-
граммы международного сотрудничества 
Гуманитарного университета Екатерин-
бурга и университета Париж-10. В рамках 

«Петербургского диалога» депутаты За-
конодательного Собрания встретились с 
делегацией Бундестага Германии. 

Мы сохранили традицию своих предше-
ственников и в шестой раз провели турнир по 
футболу среди школьников на призы Палаты 
Представителей. В конце июня в финальных 
играх, которые прошли в Екатеринбурге, за 
победу боролась 21 команда, победившая 
в избирательных округах. Спортсмены вы-
ступали в форме, подаренной депутатами. В 
общей сложности в соревнованиях приняли 
участие более двух тысяч ребят из пятых-
седьмых классов.

Как видите, весенняя сессия была насы-
щенной. Все свои планы и обязательства 
мы постарались выполнить. Перерыв в 
заседаниях позволяет депутатам Палаты 
Представителей чаще бывать в своих из-
бирательных округах, где уже началась 
работа над бюджетами на 2011 год. Так что 
понятие парламентских каникул для нас, 
избранных от территорий, относительно 
условное. 

литетов вопрос остается на депутатском 
контроле.

Практически на каждом заседании 
Палаты Представителей в повестку вклю-
чаются вопросы контроля за исполнением 
областных законов, выполнением ранее 
принятых постановлений, либо заслуши-
вается информация правительства по за-
ранее заданному злободневному вопросу. 
За полгода рассмотрено 11 таких вопросов. 
В их числе – информация Счетной палаты 
о результатах проверки исполнения бюдже-
тов рядом муниципальных образований. 

Функция контроля лежит и в основе 
проведения «правительственного часа». В 
этом полугодии в рамках «правительствен-
ного часа» мы заслушали информацию об 
исполнении областного закона о размере 
оплаты труда приемных родителей и льго-
тах, предоставляемых приемной семье, 
о «монетизации» льгот на услуги ЖКХ, о 
ходе посевной и подготовке к уборочной 
кампаниям 2010 года.  

В поле зрения депутатов Палаты Пред-

нет заседаний? едем в округ!
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АдминиСТРАция гоРодСКого 
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Газета зарегистрирована в Управ-
лении Росохранкультуры по Сверд-
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ПИ № ТУ66-00051

2-23-56 —  отдел объявлений.

 Адрес редакции и издателя:
623530 Свердловская обл., г. Богданович,

ул. ленина, 14

  зам. редактора — 2-25-92;

 корреспонденты — 2-14-73, 2-24-73, 2-21-68


E-mail: narodnoe-sl@mail.ru

Зам. редактора 
С.Г. Соболева.

Телефон - 2-25-92.

Сведения о заказчике: адми-
нистрация городского округа Бог-
данович.

местонахождение:  623530, 
Свердловская обл., г. Богданович, 
ул. Советская, 3, 42.

К о н т а к т н а я  и н ф о р м а ц и я : 
(34376) 246-15, bogd_econ@mail.
ru.

источник финансирования за-
каза: местный бюджет.

Вид работ: работы по монтажу 

нежилых зданий из сборных кон-
струкций.

Предмет контракта:  выпол-
нение работ по монтажу здания 
газопоршневой станции в рамках 
реализации проекта «Реконструкция 
системы электро- и теплоснабжения 
на Полдневских водозаборных со-
оружениях»; количество: согласно 
сметному расчету.

начальная (максимальная) 
цена контракта: 1 827 400,62 руб.

12, 13, 14 августа,  
10:00 – 18:00, в ДиКЦ  

 г. Богдановича
состоится выставКа-проДажа 

Домашнего теКстиля 
екатеринбургского оптового Дилерского Центра «победа»  

по ценам ниже рыночных в два раза
СдЕлАйТЕ СВой дом, СВою КВАРТиРУ УюТной,  

КРАСиВой, СТильной!
добавьте своему жилищу частичку тепла, комфорта,  внесите 

изюминку в интерьер квартиры – выберите изделия из текстиля, 
такие, как пледы, ковры, покрывала, одеяла, подушки, постельное 
белье.

Компания «Победа» является оптовым дилерским центром в 
Уральском регионе ведущих текстильных компаний-производи-
телей России:  «мягкий сон»  (производитель одеял и подушек с 
наполнителем шерсти Австралийского мериноса),  «Belashoff» (про-
изводитель одеял и подушек с наполнителем гусиного, лебяжьего 
пуха, а также пухоперовым соотношением), «АртПостель» (произ-
водитель постельного белья, одеял и подушек с наполнителем из 
верблюжьей шерсти, бамбукового волокна,  двусторонних покрывал 
мех-атлас, сатин),  «нордТекс» (производитель постельного белья  
с единственным в России дизайном). 

КАЧЕСТВЕнноЕ – нЕ ВСЕгдА доРогоЕ

Реклама

приглашает посетить и принять участие в VIII межрегио-
нальной выставке-ярмарке «ирбитская ярмарка», которая 
пройдет 28-29 августа 2010 года в городе Ирбите во Дворце 
культуры «Современник» по ул. Свердлова.  

основные разделы выставки-ярмарки: 
сельскохозяйственная продукция, оборудование и техно-
логии для агропромышленного комплекса, фермерских 
хозяйств, личных подсобных хозяйств,
комбикорма,
животноводство,
садоводство и растениеводство,
машиностроение: продукция и оборудование для нужд 
сельского хозяйства,
строительные технологии и материалы,
товары народного потребления и продукты питания,
жилищно-коммунальное хозяйство,
ресурсосбережение,
энергосберегающие технологии и материалы,
услуги для жизнеобеспечения городского хозяйства,















медицина, 
изделия народных промыслов.
В программе выставки-ярмарки: деловые встречи, пре-

зентации, конкурсы по номинациям. Участники выставки имеют 
право вести продажу своей продукции, заключать контракты и 
коммерческие сделки согласно законодательству и таможенным 
правилам России.

В рамках выставки пройдут:
III деловая встреча международного туристического про-

екта «Великий чайный путь», проект посвящен Великой чайной 
культуре Урала, 

открытый Чемпионат Восточного управленческого округа по 
парикмахерскому искусству.

Возможно участие предприятий на коллективном стенде. Для 
торгующих организаций предусмотрена торговля с машин.

По вопросам участия обращаться в Уральскую торгово-
промышленную палату: 620144, г. Екатеринбург, ул. Народной 
Воли, 19-а. Телефон/факс: (343) 214-87-40, e-mail: expo1@ucci.
ur.ru, WEB: http://ucci.ur.ru




Реклама

Администрация городского округа богданович 

место выполнения работ: 
Свердловская обл., Богдановичский 
район, п. Полдневой, ул. Первомай-
ская, 1-а.

Срок, место и порядок пре-
доставления документации об 
аукционе: со дня официального 
опубликования извещения о про-
ведении открытого аукциона до 10 
часов 00 минут местного времени 31 
августа 2010 года по адресу: 623530, 
Свердловская обл., г. Богданович, 

ул. Советская, 3, каб. 34.
Размер, порядок и сроки вне-

сения платы за предоставление 
аукционной документации: плата 
не установлена.

официальный сайт, на котором 
размещена аукционная докумен-
тация: http://zakupki.midural.ru/.

дата и время окончания срока 
подачи заявок на участие в аукци-
оне: 31 августа 2010 года, в 10:00 
часов местного времени.

дата и время, место проведе-
ния аукциона: 7 сентября 2010 года, 
в 10:00 часов местного времени, 
623530, Свердловская обл., г. Богда-
нович, ул. Советская, 3, каб. 42.

Преимущества, предоставля-
емые осуществляющим производ-
ство товаров, выполнение работ, 
оказание услуг учреждениям уго-
ловно-исполнительной системы и 
(или) организациям инвалидов: не 
предоставлены.

график работы:
День недели Часы работы (приема) Перерыв для отдыха 

и питания
Понедельник 09.00-18.00 13.00-13.45

Вторник 09.00-19.00 13.00-13.45

Среда 09.00-18.00 13.00-13.45

Четверг 09.00-19.00 13.00-13.45

Пятница 09.00-18.00 13.00-13.45

Суббота 09.00-16.45 13.00-14.00

Воскресенье Выходной

Богдановичский филиал ФГУ 
«Земельная кадастровая палата» по 
Свердловской области предупреж-
дает о том, что в настоящее время 
существуют организации, предла-
гающие свои услуги по получению 
сведений государственного кадастра 
недвижимости, постановке земель-
ных участков на государственный 
кадастровый учет, представлению 
интересов заказчиков таких услуг в 
ФГУ «Земельная кадастровая пала-
та» по Свердловской области. 

При этом граждан и представи-
телей юридических лиц вводят в 
заблуждение относительно того, что 
самостоятельное обращение в орган 
кадастрового учета либо невозмож-
но, либо требует неоправданных 
денежных и временных затрат. При 
этом такие организации обещают, 
например, получить кадастровый 
паспорт земельного участка в макси-
мально короткие сроки. Существова-
ние таких организаций отрицательно 
влияет на формирование имиджа 
Федерального государственного 
учреждения «Земельная кадастро-
вая палата» по Свердловской об-
ласти, а также ущемляет права лиц, 
заинтересованных в предоставлении 
государственной услуги.

Государственный кадастровый 
учет и предоставление сведений 
государственного кадастра недвижи-
мости являются государственными 

услугами, предоставление которых 
осуществляется органом кадастро-
вого учета без какого-либо посред-
нического содействия. В настоящее 
время все услуги, оказываемые ор-
ганом кадастрового учета, являются 
бесплатными. Взимание платы за 
осуществление государственного ка-
дастрового учета законодательством 
не предусмотрено. За предоставле-
ние сведений, внесенных в государ-
ственный кадастр недвижимости, 
предусмотрено взимание платы, но 
ввиду того, что размер такой платы 
на сегодняшний день не установлен 
органом нормативно-правового регу-
лирования в сфере кадастровых от-
ношений, сведения государственного 
кадастра недвижимости предостав-
ляются бесплатно. Предоставление 
сведений государственного кадастра 
недвижимости в виде кадастрового 
паспорта земельного участка или 
кадастровой выписки о земельном 
участке осуществляется по запро-
сам любых лиц, максимальный срок 

предоставления сведений не пре-
вышает 5 рабочих дней. При этом 
не обязательно личное обращение 
гражданина в орган кадастрового 
учета, так как подача запроса и пре-
доставление сведений, внесенных в 
государственный кадастр недвижи-
мости, возможны также посредством 
почтового отправления посредством 
электронной почты.

Ознакомиться с информацией о 
деятельности ФГУ «Земельная ка-
дастровая палата» по Свердловской 
области, адресе и графике приема 
можно на Интернет-сайте Росрее-
стра (www.to66.rosreestr.ru).

Адрес пункта приема граждан: 
г.Богданович, ул.Мира, 2а, 2 этаж

По всем интересующим вопро-
сам можно обращаться по телефону 
- 2-29-04.

И. хвАлОвА, 
начальник Богдановичского 

филиала ФГУ «земельная  
кадастровая палата»  

по свердловской области.

наши услуги бесплатны
официально

извещение о проведении открытого аукциона

2 июля, в 10 часов 40 минут, 
пожарные выехали на тушение 
пожара в квартире на улице 
Первомайской, 18. Причиной 
пожара стала неисправность 
телевизора, огнем повреждена 
квартира.

4 июля, в 3 часа 10 минут, в 
службу спасения-01 поступило 
сообщение о пожаре в селе Ты-
гиш, на улице Ленина, 41. Пожар 
произошел в надворных построй-
ках. Затем огонь перекинулся 
на хозяйственные постройки 
соседей. Причиной пожара яви-
лось неосторожное обращение 
с огнем посторонних лиц.

17 июля, в 18 часов 8 минут, 
бойцы дежурных подразде-
лений 81 ПЧ выехали в село 
Троицкое, на улицу Ленина, 
173. Прибыв к месту вызова, 
пожарные установили,  что 
горят два дома и надворные 

постройки. Причиной пожара 
стала неисправность разделки 
отопительной печи в бане дома 
N 173/2.  Распространению 
огня способствовал сильный 
ветер, пожар распространился 
на площади в 190 квадратных 
метров. Ущерб от пожара уста-
навливается, пострадавших и 
погибших нет.

Кроме того, за прошедший 
месяц сотрудники 81 пожарной 
части дважды ликвидировали 
лесные пожары: один – под 
Паршина на площади два гек-
тара, другой – под Кашина на 
площади 1,5 гектара. Практи-
чески каждый день в течение 
июля пожарные выезжали на 
тушение сухой травы. Дважды 
за месяц наши пожарные про-
ливали возгорания торфа в 
районе Чаечного озера.

Уважаемые граждане го-
родского округа богданович, 
убедительная просьба со-
блюдать меры пожарной 
безопасности, не оставлять 
без присмотра несовершен-
нолетних детей и проводить 
с ними профилактические 
беседы.

А. сИрАЧевА, 
инженер ООсиП 81 ПЧ. 

в июле  
горели дома и леса

служБа сПасения-01

В июле огнеборцы 81 
ПЧ выезжали на туше-
ние пожаров 18 раз, из 
них три раза на пожары 
в жилье.

Паломнический отдел при Церкви «Покрова Пресвятой Богородицы» 
(село Грязновское) приглашает жителей города и района  

по Святым местам на август 2010 года.
21 августа, суббота - Далматово, мужской монастырь. Поклонение Святым 

мощам преподобного Далмата (купание в Святом источнике, с горячим обедом).
Отправление мягкого автобуса: от ж/д вокзала - в 9:00 утра 

местного времени, от ТК «Островок» - в 9:15 утра.
С собой взять чай, бутерброды. 

обращаться в магазин «орион» в церковный киоск и по телефонам:  
2-54-39, 2-93-29, 8-922-20-170-77, 8-961-770-62-33. 

Реклама
11 августа 2010 года, с 10:30 до 12:00, 

в зале заседаний администрации городского 
округа Богданович (кабинет № 40, 3 этаж) 
будет проводить прием граждан по личным 
вопросам заместитель министра энерге-
тики и жилищно-коммунального хозяйства 
Свердловской области Смирнов николай 
борисович.

Предварительная  запись  на  прием в 
кабинете № 28 или по телефону - 2-46-85.
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